

# Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sambangi Warga dan Sosialisasikan Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 14, 2023 - 17:39



*Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sambangi Warga dan Sosialisasikan Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*

Surade, 14 November 2023 - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cipeundeuy, Brigadir Rama Aditya, S.H., melaksanakan kegiatan anjagsana dan dialogis dengan warga setempat pada hari Selasa, 14 November 2023, pukul 13.00 WIB.

Giat tersebut merupakan bagian dari implementasi program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yang dikenal dengan nama AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program tersebut mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien, yang bertujuan memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Brigadir Rama Aditya menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting bagi warga Desa Cipeundeuy. Salah satunya adalah ajakan kepada masyarakat untuk turut berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan melaksanakan ronda malam serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar masyarakat tidak terjerumus pada paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Selain itu, Brigadir Rama Aditya mengajak warga agar melaporkan segala permasalahan yang dapat memicu ketegangan dan meluas di media sosial. "Laporan dari masyarakat sangat penting untuk mencegah potensi kerusakan dan konflik," ujarnya.

Dalam upaya menjaga kondusifitas wilayah, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya menjaga keamanan rumah dan kantor dengan mengunci pintu serta menutup jendela ketika meninggalkan tempat tinggal. Ia juga memberikan himbuan agar warga lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO), sehingga masyarakat tidak mudah tergiur oleh ajakan yang mengarah pada praktik ilegal tersebut.

Kegiatan berlangsung dengan aman dan kondusif, menunjukkan kolaborasi yang erat antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA, S.H., M.M, menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif warga dan mengimbau agar semangat tersebut terus terjaga demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman.